
上山高原エコミュージアム 

―第１０２回理事会議事録― 

 
日時：平成２４年 ８月１０日(金)PM7:３０～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  小畑和之 田畑修 池成文男 山村昭義 山本一幸 小幡光政 尾崎美津人 

 馬場正男 田中豊 森田忠浩 山村あけみ 田中薫  

尾崎喜代美（委任状） 今里卓（委任状） 

    監  事  西川廣夫 

    アドバイザー 畑中直樹 

事 務 局  中村艶子  

開 会 

① 成立の確認 

  定員 1５名に対し１４名出席（うち、委任状提出２名）で成立を確認した。 

② 議事録署名人の指名 

  議長の小畑和之代表理事が、山村昭義氏、山村あけみ氏の両理事を議事録署名人に指

名した。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

田畑部会長より報告 

新地での牛の放牧を行うため、作業道の作成を計画している。（約 100m） 

と報告があった。 

②プログラム部会 

小幡部会長  特になし 

 ③サテライト部会 

   山村部会長より報告 

   サテライト部会が６月 25日に部会が開催された。活動として上山キャンプ、 

草木染めの協力を行った旨報告があった。また、朝市、サロンの参加協力の 

呼び掛けがあった。 

 ④ＰＲ部会 

 森田部会長より報告 

  資料提示し、ホームページアクセス数、月ごとの統計等報告があった。 

  （インプレッション数、ユニックユーザー数、リピーター訪問数等） 

 ⑤調査研究部会 

山本部会長より報告 

 ７月 28日、29日の上山キャンプ、８月 1日の川遊び体験にインストラクタ

ー 

として活動した旨報告があった。来年度に向けて内容を再度考慮して行う 

旨報告があった。 

 ⑥炭焼きプロジェクト 

  特になし 



 

２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・７月の特産品販売状況、入館状況の報告があった。（来館者減少＝朝市の参加

者減少） 

・７月のプログラム事業実績報告があった。 

・7月 18日、老人大学の講演依頼があり小畑代表が行った旨報告があった。 

・7月 18日・19日学びの農インストラクター養成講座があり馬場事務局長が受

講した 

 旨報告があった。 

・８月２日、施設清掃作業を町内会員 19名が参加し、ふるさと館周辺の草刈、

ガラス拭きを行った旨報告があった。 

 畑中氏より報告 

 ・８月７日、自然再生専門家会議が東京で開催され、県の結城氏と出席した旨報

告があった。自主計画案について承認された旨報告があった。NPOが地域中心と

なって活動し、地域おこしをする団体は国内でも珍しいと講評された。 

。 

協議次項 

 

１ 当面の事業について 

 <月例プログラムについて> 

 ・8月 19日、木工体験教室が開催される。（現在参加希望者８名） 

・9月 2日、高丸の滝トレッキング（現在三希望者５名） 

・9月 13日、霧ヶ滝トレッキング（平日開催） 

今後も PRし、参加者を募る。 

<その他プログラムについて> 

・８月 25日、学年 PTA事業として木工体験を行う予定 

・10月 12日、温泉小学校 6年（４２名）上山高原ハイキングを計画しており、 

案内・説明するスタッフの依頼を受けた。 

 ・10月 21日、一般 10名あまりの霧ヶ滝ガイド依頼を受けた。 

  両件ともに了承された。 

 

次回の理事会は９月１４日（金）７：３０より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

 

平成２４年 ８月 １０日 

議    長 小 畑 和 之 

議事録署名人 山 村 昭 義                

       山 村 あ け み 


